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REQUERIMENTO Nº 100/2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, que seja encaminhado ofício ao Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando, através da Secretaria competente, enviar à esta Casa de Leis 

informações sobre o andamento das obras de esgoto do bairro Capela Santo 

Antônio, tais como: 

 Quando os moradores poderam utilizar a rede de esgoto? 

 Por que de tanta demora para concluir a obra? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Muitos munícipes tem nos procurado para reclamar dos transtornos 

que a falta da rede esgoto tem lhes causado devido à utilização de fossas nas suas 

residências pela a falta de saneamento básico. 

A moradora Aparecida da Cruz Marque, que reside na Rua Novais, 

383 do bairro citado está sofrendo com o problema da utilização da fossa devido ao 

enchimento rápido da mesma e quando é solicitado ao setor responsável para 

desvaziar tem tido muitas dificuldades no atendimento.  

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo o Poder 

Executivo de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível, 

para que possamos acalmar as preocupações dos nossos cidadãos. 

Gabinete Vereador, 29 de abril de 2014. 

As.) VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 07 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 
 


